

*Bridging the gap between quantum science and quantum technologies
Faire le pont entre la science quantique et les technologies quantiques*

Programme de formation QSciTech - FONCER
QSciTech - CREATE Training Program
Formulaire de candidature / Application Form

Soumettre les documents requis par courriel à la coordination du programme QSciTech à info@QSciTech.ca.
Les demandes incomplètes ne seront pas évaluées.

Submit the required documents by email to the QSciTech program coordinator at info@QSciTech.ca. Incomplete applications will not be evaluated.

Liste de vérification des documents à soumettre / Checklist of documents to submit

Formulaire complété et signé / Application form completed and signed

Curriculum vitae incluant une liste de publications / Curriculum vitae, including a list of publications

Relevé de notes universitaires (baccalauréat et études supérieures complétées)

Academic transcript (bachelor's and completed graduate studies)

Informations personnelles / Personal information		
Nom de famille / Last name		Prénom / First name
Courriel / Email		Téléphone / Phone
Genre / Gender Je préfère ne pas répondre / I prefer not to answer Féminin / Female Masculin / Male Autre, spécifiez (fluide, non-binaire, deux-esprits, etc.) Other specify (gender-fluid, non-binary, two-spirit, etc.)		Citoyenneté / Citizenship Citoyen canadien / Canadian citizen Résident permanent Canada Permanent resident Canada Autre (spécifier) / Other (specify)
Langue de correspondance / Language for correspondence Français English	Langues parlées / Spoken languages Français English	Langues écrites / Written languages Français English

*Bridging the gap between quantum science and quantum technologies
Faire le pont entre la science quantique et les technologies quantiques*

Programme d'études supérieures dans lequel vous serez inscrit au moment où votre formation QSciTech débutera Graduate studies program in which you will be registered at the start of your QSciTech training		
Maîtrise / Master's	Doctorat / Doctorate	Postdoctoral / Postdoctoral
Plein temps / Full time		À temps partiel / Part time
Institution / Institution		Département / Department
Nom complet du programme d'études / Full Study Program Name		
Début des études ou du stage postdoctoral (AAAA/MM) Degree/Postdoc start date (YYYY/MM)		Fin prévue des études ou du stage postdoctoral (AAAA/MM) Expected completion of degree or postdoc (YYYY/MM)
Directeur ou directrice de recherche / Research supervisor		
Nom de famille / Last name		Prénom / First name
Courriel / Email		Téléphone / Phone
Co-directeur ou co-directrice de recherche (s'il y a lieu) / Research co-supervisor (if applicable)		
Nom de famille / Last name		Prénom / First name
Courriel / Email		Téléphone / Phone

*Bridging the gap between quantum science and quantum technologies
Faire le pont entre la science quantique et les technologies quantiques*

Financement / Funding	
Je reçois une bourse ou un salaire provenant des fonds de recherche de mon-ma directeur.trice I receive a grant or salary paid from my director's research funds	
Financement externe (s'il y a lieu) / External funding (if applicable)	
Bourse du CRSNG ou autre subvention fédérale / NSERC scholarship or other federal grant	
Bourse du FRQNT ou autre subvention provinciale / FRQNT scholarship or other provincial grant	
Bourse de votre université / département / Scholarship from your university / department	
Financé.e par un autre programme FONCER du CRSNG (spécifier) / Funded by another NSERC CREATE program (specify)	
Autre type de Bourse (spécifier) / Other type of scholarship (specify)	
Note: Si en attente de confirmation de une bourse externe, s.v.p. nous en informer par courriel. / Note: If waiting for confirmation of external funding, please inform us by e-mail.	
Montant / Amount (CAD)	Date de début prévue du financement / Planned start date for funding
Annuel / Annual	
Versement unique / Single payment	Date de fin prévue pour le financement / Planned end date for funding
Titre du projet de recherche aux études supérieures / Title of graduate research project	

Bridging the gap between quantum science and quantum technologies
Faire le pont entre la science quantique et les technologies quantiques

Résumé du projet de recherche aux études supérieures (2000 caractères max)
Summary of graduate research project (2000 characters max)

Bridging the gap between quantum science and quantum technologies
Faire le pont entre la science quantique et les technologies quantiques

Décrivez vos motivations et vos objectifs pour recevoir la formation QSciTech (2000 caractères max)
Describe your motivations and goals for receiving QSciTech training (2000 characters max)

Commentaires ou questions que vous souhaitez formuler à QSciTech (500 caractères max)
Comments or questions you would like to address to QSciTech (500 characters max)

Bridging the gap between quantum science and quantum technologies

Faire le pont entre la science quantique et les technologies quantiques

**Engagement à respecter les exigences du programme QSciTech
Commitment to meet the requirements of the QSciTech program**

Si une allocation financière est octroyée à l'étudiant(e) par QSciTech suite à l'évaluation de la présente demande par le comité de recrutement, les signataires s'engagent à respecter les exigences du programme QSciTech telles qu'énoncées plus bas. Dans l'éventualité où les exigences ne sont pas rencontrées, le programme QSciTech se réserve le droit de retirer l'allocation QSciTech et/ou la participation au programme de l'étudiant(e); en outre QSciTech peut demander un remboursement des allocations selon le cas. Les signataires attestent de l'exactitude, au meilleur de leur connaissance, des renseignements fournis dans la présente demande.

In the event that the selection committee grants the student QSciTech funding following the evaluation of this application, the undersigned agree to comply with the requirements of the QSciTech program as stated below. In the event that the requirements are not met, the QSciTech program reserves the right to withdraw the QSciTech financial support and/or the involvement of the student in the QSciTech program and may ask for a reimbursement of the funds depending on the situation. The undersigned attest to the accuracy, to the best of their knowledge, of the information provided in this application.

Nom de famille de l'étudiant(e) / Student last name:

Prénom / First name:

Signature étudiant(e) / Student signature:

Date:

Signature directeur(e) / Supervisor signature:

Date:

Signature représentant(e) institutionnel (Codemandeur(resse))*
Institutional representative signature (Co-applicant)*:

Date:

*Signature non-requise dans le cas d'une demande à l'UdeS. Pour la liste des représentant.e.s institutionnels, consultez <http://www.qscitech.ca/fr/membres/professeurs/>.

*Signature not required for a UdeS demand. For the list of institutional representatives, consult <http://www.qscitech.ca/en/membres/professors/>.

Bridging the gap between quantum science and quantum technologies
Faire le pont entre la science quantique et les technologies quantiques

Exigences du programme QSciTech / QSciTech program requirements

- ✓ Compléter les phases 1 et 2 du programme et fournir à QSciTech une preuve de réussite pour chacune de ces phases.
- ✓ Faire un stage de 4 à 6 mois (phase 3) et compléter le rapport de stage à la fin de celui-ci.
- ✓ Participer aux Écoles d'été QSciTech pendant que vous faites partie du programme.
- ✓ Informer QSciTech si votre statut d'étude change (Temps plein / Temps partiel / Abandon).
- ✓ Informer QSciTech si vous obtenez une bourse d'études ou un financement externe au cours de votre participation au programme QSciTech.
- ✓ Compléter les sondages et formulaires demandés par QSciTech pour l'évaluation du programme et le suivi de votre progression, lorsqu'applicable.
- ✓ Prendre connaissance de l'avis de confidentialité du CRSNG à l'annexe A et accepter que QSciTech puisse envoyer au CRSNG les renseignements personnels contenus dans ce formulaire ou dans les rapports qui lui sont transmis.
- ✓ Se conformer aux Politiques et lignes directrices des étudiants et stagiaires du CRSNG.
- ✓ Reconnaître, dans la mesure du possible, l'aide financière à la recherche du CRSNG pour le programme FONCER QSciTech. *

- ✓ Complete phases 1 and 2 of the program and provide QSciTech proof of success of each of these phases.
- ✓ Complete an internship of 4 to 6 months (phase 3) and complete the associated report.
- ✓ Participate in the QSciTech Summer Schools while you are part of the program.
- ✓ Inform QSciTech if your student status changes (Full time / Part time / Withdrawal).
- ✓ Inform QSciTech if you are awarded a scholarship or other external funding during your participation in the QSciTech program.
- ✓ Complete the survey and forms required by QSciTech for the program evaluation and follow-up of your progress, when applicable.
- ✓ Read the NSERC Privacy Notice in Appendix A and agree that QSciTech may send to NSERC the personal information contained in this form or in the reports sent to NSERC.
- ✓ Comply with the NSERC Policies and Guidelines for Students and Fellows.
- ✓ Acknowledge, wherever possible, the research funding support of the NSERC for the CREATE QSciTech Program. *

** : La formulation recommandée pour reconnaître l'aide de QSciTech est la suivante: Ces travaux ont été en partie supportés par le programme CRSNG-FONCER QSciTech.

The recommended wording for acknowledging QSciTech support is the following: The NSERC-CREATE program QSciTech supported in part this work.

*Bridging the gap between quantum science and quantum technologies
Faire le pont entre la science quantique et les technologies quantiques*

Annexe A / Appendix A



People. Discovery. Innovation.
Les gens. La découverte. L'innovation.

PROGRAMME FONCER

AVIS DE CONFIDENTIALITÉ

La présente vise à vous informer que le CRSNG demande au chef de projet du programme de formation FONCER de recueillir certains renseignements personnels auprès des stagiaires, des membres de l'équipe (cocandidats et collaborateurs) et d'autres personnes qui participent au programme de formation FONCER. Ces renseignements serviront à produire des données statistiques qui permettront au CRSNG de faire état du rendement global du programme FONCER. Seuls les renseignements nécessaires seront exigés. Les renseignements personnels sont recueillis, utilisés et divulgués conformément à la *Loi sur la protection des renseignements personnels* du gouvernement fédéral et seront transmis au comité du programme FONCER. Les renseignements personnels peuvent également être transmis à des entrepreneurs chargés d'effectuer l'analyse des données, de mener des enquêtes ou de donner des entrevues pour le compte du CRSNG.

La *Loi sur la protection des renseignements personnels* donne aux individus le droit de consulter les renseignements qui les concernent et de demander qu'on y apporte des corrections. Pour en savoir plus ou pour consulter vos renseignements personnels ou nous aviser d'une erreur, veuillez envoyer un courriel au CRSNG à FONCER@nserc-crsng.gc.ca.

CREATE PROGRAM

PRIVACY NOTICE

This is to inform you that NSERC requires CREATE grantees (i.e., the CREATE Leader) to collect certain personal information from trainees, team members (co-applicants and collaborators) and other individuals participating in the CREATE program. The purpose of gathering this information is to generate statistics that enables NSERC to report on the CREATE program's overall performance. Only information that is needed will be requested. The personal information that is collected, used and disclosed is in accordance with the federal Privacy Act will be shared with the CREATE program committee. The personal information may also be shared with contractors hired to conduct data analysis, surveys or interviews on NSERC's behalf.

The Privacy Act gives individuals the right to access their personal information and request changes to incorrect information. For more information or to access your personal information or notify us about incorrect information, contact NSERC at CREATE@nserc-crsng.gc.ca.